



PRESSEMITTEILUNG

Komatsu hat einen mehrjährigen Vertrag mit Williams Racing unterzeichnet und wird ab der Saison 2024 Hauptpartner des britischen Teams in der FIA Formel-1

Februar 2024 — Liebe Komatsu-Mitarbeiter und Vertriebspartner, Nach der Ankündigung unserer globalen Marketing-Kampagne in der vergangenen Woche freue ich mich, Ihnen heute die Nachricht von unserer globalen Sponsoring-Vereinbarung mit Williams Racing als Hauptpartner des Teams in der Formel 1 mitteilen zu können.

Dieser mehrjährige Vertrag wird die Marke Komatsu während der FIA-Formel-1-Weltmeisterschaft (F1) 2024 und darüber hinaus in den Blickpunkt von Millionen von Menschen auf der ganzen Welt rücken. Wie heute auf einer Pressekonferenz in New York City bekannt gegeben wurde, wird das Komatsu-Logo prominent auf dem Auto von Williams Racing 2024 sowie auf den Fahrer- und Crew-Uniformen erscheinen.

Unsere Partnerschaft mit Williams Racing bietet uns die Möglichkeit, neue Zielgruppen und ein größeres Segment der Öffentlichkeit anzusprechen. Durch 24 Rennen und begleitende Veranstaltungen in der kommenden Formel-1-Saison werden wir das Interesse an der Marke Komatsu steigern und Mitarbeitern und Händlern neue Erfahrungen bieten, die sie zum Mitmachen und Mitfeiern einladen.



Bei der Entscheidung, wie wir in ein globales Sponsoring investieren sollten, das unsere Ziele, die Markenbekanntheit zu steigern und neue Zielgruppen anzusprechen, am besten erfüllen würde, haben wir mehrere Optionen geprüft. Mit Hunderten von Millionen Fans, die das ganze Jahr über dabei sind, bietet die Formel 1 eine wahrhaft globale Plattform, um unsere Marke auf der ganzen Welt bekannt zu machen. Komatsu und Williams Racing haben eine gemeinsame Geschichte und eine gemeinsame Vision für die Zukunft, was sie zur richtigen Wahl für diese neue Phase des Fan-Engagements macht.

Komatsu war in den 1980er und 1990er Jahren ein wichtiger Partner von Williams Racing in der Formel 1, einer Zeit des großen Erfolgs für das Team. Die bemerkenswertesten Erfolge waren 1996 und 1997, als Komatsu Williams Racing mit Damon Hill und Jacques Villeneuve zum Konstrukteurs- bzw. Fahrertitel verhalf.

Mit Blick auf die Zukunft freuen sich beide Organisationen darauf, auf unserer gemeinsamen Geschichte aufzubauen und diese neue Ära einzuleiten.

Unsere Partnerschaft mit Williams Racing steht im Einklang mit unserer Mission, durch Produktions- und Technologieinnovationen Werte zu schaffen, um eine nachhaltige Zukunft zu ermöglichen, in der Menschen, Unternehmen und unser Planet gemeinsam gedeihen. Unsere gemeinsamen intrinsischen Werte werden dazu führen, dass diese Partnerschaft unsere Markenbotschaft der "gemeinsamen Wertschöpfung" mit Partnern, Mitarbeitern, Händlern, Kunden und Rennsportfans auf und neben der Rennstrecke mit Leben erfüllt.

Um das Komatsu-Logo zum ersten Mal auf dem 2024er-Auto von Williams Racing zu sehen, nehmen

Sie an der virtuellen Live-Veranstaltung zur offiziellen Saisonöffnung auf [Williamsf1.com](https://www.williamsf1.com) teil. Der Start wird am heutigen Montag, dem 5. Februar, um 09:45 Uhr Eastern Standard Time, 23:45 Uhr Japan Standard Time, live übertragen und kann auch nach dieser Zeit über diesen Link verfolgt werden.

Um mehr über die Geschichte und das Erbe der Partnerschaft zu erfahren, sehen Sie sich dieses Video an <https://youtu.be/sPpoDAIeXWo>. Um die Aktivitäten der Partnerschaft zu verfolgen, klicken Sie hier www.komatsu.jp/en/WilliamsRacing.

Wir blicken in eine aufregende Zukunft mit Williams Racing und hoffen, dass alle Komatsu-Mitarbeiter und Partner auf der ganzen Welt unseren gemeinsamen Stolz auf diese geschätzte Partnerschaft spüren werden. Bleiben Sie auf dem Laufenden, wenn wir uns auf diese neue Reise begeben und gemeinsam Werte schaffen.



Hiroyuki Ogawa
Präsident und CEO
Komatsu Ltd.

Informationen in dieser Pressemitteilung sind gültig zum Zeitpunkt der Veröffentlichung. Technische Änderungen vorbehalten.

Kontakt:

Kuhn Schweiz AG / Bernstrasse 125 / 3627 Heimberg / 033 439 88 22 / www.kuhn-gruppe.ch

PR Komatsu hat einen mehrjährigen Vertrag mit Williams Racing unterzeichnet.docx